

# Das Tagebuch von mArtin...

30. Juni 2021 19:30 Uhr

Mein Projekt: Küche.

Es ist mir schon seit längerer Zeit, um nicht zu sagen: *seit Jahren*, ein Anliegen, den Bereich fürs Zubereiten der Speisen, vulgo Küche, neu zu gestalten. Also nicht wirklich ganz neu von Grund auf, sondern einfach einmal ordentlich zu renovieren. Die Abwasch soll wieder voll funktionstüchtig sein, die Wände wieder in Ordnung, die Arbeitsplatte tauschen (der Ersatz steht seit Jahren im Studio), und alle Küchenmöbel von Staub, Schmutz und Fett befreien.

Ich glaube, so ein Projekt ist wie geschaffen für eine kleine vorher-nachher- Geschichte. Vor etwa einem Monat sieht meine Küchenzeile also noch so aus. Kein besonders anregender Bereich für mich, das Kochen macht da nicht mehr wirklich große Freude. Einen Monat danach ist im Arbeitsbereich praktisch alles so, wie ich es mir vorstelle. Die Wände sind renoviert, die Armatur mit völlig neuen Ventilen ausgestattet, das Abwasser-System ebenfalls funktioniert wieder, wie früher - es liegt zum ersten Mal seit Jahren kein Gartenschlauch mehr quer durch das Haus, der das Abwasser der Küche ins Bad abfließen lässt.

Die Kosten sind überschaubar: 44,- Euro für die komplette Renovierung, wobei die neue Edelstahl-Spüle mit 30,- Euro den größten Kostenfaktor darstellt. Sehr freut mich der Umstand, dass ich fast alle alten Materialien herrichten und wiederverwerten konnte - sogar die alte Spritzwand mit der gekachelten Struktur ließ sich gut putzen und neu zuschneiden. Fast nicht mehr toppen lässt sich die Tatsache, dass ich für die schwere, alte Armatur aus Messing beim Bauhaus tatsächlich zwei neue, passende Ventile um 7,- Euro bekommen habe. Was für ein Genuss das ist, wenn beim Aufdrehen des Wasserhahns das Wasser ausschließlich aus dem Wasserrohr ins Spülbecken fließt und nicht zusätzlich aus dem hinteren Teil des Wasserhahns an die Wand.

Und wie sieht es aus?

Zu viel darf man sich natürlich nicht erwarten, es sind immer noch die alten Teile. Aber für mich ist es ein unglaublicher Gewinn und ich fühle mich jetzt schon in meiner frisch renovierten Küche sauwohl...!

(C) mArtin 2024



